



Let's get started

1 Take the earbuds out of the charging case and remove the protective stickers from the charging points.



2 Place the earbuds in the charging case. The LEDs turn red. Remove the earbuds from the case.

3 Open Bluetooth settings on your device, select Rail from the list of available devices.

4 Accept any PAIR or OK prompts. Your earbuds will connect to your device. They are now ready to use.

Download the App

Toggle controls, access user guides and register your product through the Skullcandy App.



Controls

Tip: Download the Skullcandy App for easy, always-on access to this list and additional features.

Voice Control

"Hey Skullcandy..."

With the Skullcandy App open, you can enjoy hands-free control of your favorite media player and other functions using just your voice.

If Spotify is your preferred media player, just say...

- "Hey Skullcandy, Spotify"

Media Player Commands

- Play / Pause
- "Hey Skullcandy, Next"
- "Hey Skullcandy, Previous"
- "Hey Skullcandy, Volume Up"

Device Commands

- "Hey Skullcandy, Stay-Aware On"
- "Hey Skullcandy, Stay-Aware Off"
- "Hey Skullcandy, Assistant"

Call Mode Commands

- "Accept"
- "Reject"

Button Control

Remove the earbuds from the case to power ON and connect. Place the earbuds in the case and close the lid to power the earbuds OFF and charge.

Power On / Off

- Tap 1 Time**
 - Play / Pause
 - Answer / End Call
- Tap 2 Times**
 - Track Forward
- Tap 3 Times**
 - Spotify Tap
- Press and Hold 1 Second**
 - Stay-Aware Mode
- Press and Hold 3 Seconds**
 - Pair New Device

Having trouble?

Don't return to store. Let us help.

For product support, download the app or visit [Skullcandy.com/Support/Rail](https://skullcandy.com/Support/Rail)

No audio in one earbud?

Let's re-sync your earbuds. Place them in the charging case and ensure the LED's both turn red. When removed, both earbuds should play audio. If not, return the earbuds to the case and follow the steps below.

- On your device, open Bluetooth settings and turn Bluetooth OFF.
- Remove both earbuds from the charging case. Make sure they are both powered ON.
- Press BOTH earbuds 4 times. The LED's will pulse purple as the earbuds re-sync. Once successful both earbuds will flash blue together 5 times.
- On your device, turn your Bluetooth back ON and select "Rail" in your paired list if they have not automatically reconnected to your device.
- LED's in both earbuds will flash blue 3 times and a voice prompt will indicate when the earbuds have reconnected to your device.

Resetting your earbuds to resolve pairing issues.

- On your device, open your Bluetooth settings and remove "Rail" from your paired devices list. Then turn Bluetooth OFF.
- Remove both earbuds from the case. A tone will indicate that your earbuds are powered ON.
- Press and hold both earbuds for 6 seconds.
- Both earbuds will flash purple 6 times, a tone will indicate a successful reset, and your earbuds will enter back into Pairing Mode.
- On your device, open Bluetooth settings and turn Bluetooth ON. Select "Rail" and accept any PAIR or OK prompts to complete pairing.

Like your new earbuds?

Please leave a review at your retailer's web site or [Skullcandy.com](https://skullcandy.com)

Commençons

1 Retirez les écouteurs du boîtier de charge et retirez les autocollants de protection des points de charge.



2 Placez les écouteurs dans l'étui de chargement. Les LED deviennent rouges. Retirez les écouteurs de l'étui.

3 Ouvrez les paramètres Bluetooth sur votre appareil. Sélectionnez Rail dans la liste des périphériques disponibles.

4 Accédez toutes les invites PAIR ou OK. Vos écouteurs se connecteront à votre appareil. Ils sont maintenant prêts à être utilisés.

Téléchargez l'Application

Basculer les commandes, accéder aux guides de l'utilisateur et enregistrer votre produit via l'application Skullcandy.



Les contrôles

Astuce : Téléchargez l'application Skullcandy pour un accès facile et permanent à cette liste et à des fonctionnalités supplémentaires.

Commande vocale

"Hey Skullcandy..."

Avec l'application Skullcandy ouverte, vous pouvez profiter du contrôle mains libres de votre lecteur multimédia préféré et d'autres fonctions en utilisant uniquement votre voix.

Si Spotify est votre lecteur multimédia préféré, dites simplement...

- "Hey Skullcandy, Spotify"

Commandes du lecteur multimédia

- Play / Pause
- "Hey Skullcandy, Next"
- "Hey Skullcandy, Previous"
- "Hey Skullcandy, Volume Up"
- "Hey Skullcandy, Volume Down"

Commandes de l'appareil

- "Hey Skullcandy, Stay-Aware On"
- "Hey Skullcandy, Stay-Aware Off"
- "Hey Skullcandy, Assistant"

Commandes du mode d'appel

- "Accept"
- "Reject"

Contrôle des boutons

Marche / arrêt

Retirez les écouteurs de l'étui pour allumer et connecter. Placez les écouteurs dans le boîtier et fermez le couvercle pour éteindre les écouteurs et les charger.

- Appuyez 1 fois**
 - Jouer / pause
 - Répondre/terminer l'appel
- Appuyez 2 fois**
 - Suivre en avant
- Appuyez 3 fois**
 - Spotify Tap
- Appuyez et maintenez 1 seconde**
 - Mode Réseil informé
- Appuyez et maintenez 3 secondes**
 - Associer un nouvel appareil

Avoir des problèmes?

Ne retournez pas en magasin. Aidons-nous.

Pour l'assistance produit, téléchargez l'application ou visitez [Skullcandy.com/Support/Rail](https://skullcandy.com/Support/Rail)

Pas de son dans un seul écouteur ?

Reynchronisez vos écouteurs. Placez-les dans le boîtier de charge et assurez-vous que les deux LED deviennent ROUGES. Lorsqu'ils sont retirés, les deux écouteurs devraient lire le son. Sinon, remettez les écouteurs dans l'étui et suivez les étapes ci-dessous.

- Sur votre appareil, ouvrez les paramètres Bluetooth et désactivez Bluetooth.
- Retirez les deux écouteurs du boîtier de charge. Assurez-vous qu'ils sont tous les deux sous tension.
- Appuyez 4 fois sur les DELX écouteurs. Les LED clignotent en violet lorsque les écouteurs se resynchronisent. Une fois réussi, les deux écouteurs clignotent en bleu ensemble 5 fois.
- Sur votre appareil, réactivez votre Bluetooth et sélectionnez "Rail" dans votre liste jumelée s'ils ne se sont pas automatiquement reconnectés à votre appareil.
- Les LED des deux oreillettes clignotent 3 fois en bleu et une invite vocale indique quand les oreillettes se sont reconnectées à votre appareil.

Reinitialiser vos écouteurs pour résoudre les problèmes d'appairage.

- Sur votre appareil, ouvrez vos paramètres Bluetooth et supprimez "Rail" de votre liste d'appareils couplés. Ensuite, désactivez Bluetooth.
- Retirez les deux écouteurs du boîtier. Une tonalité indiquera que vos écouteurs sont allumés.
- Appuyez et maintenez les deux écouteurs pendant 6 secondes.
- Les deux oreillettes clignotent 6 fois en violet, une tonalité indiquera une réinitialisation réussie et vos oreillettes reviendront en mode de couplage.
- Sur votre appareil, ouvrez les paramètres Bluetooth et activez Bluetooth. Sélectionnez "Rail" et acceptez les invites PAIR ou OK pour terminer le jumelage.

Vous aimez vos nouveaux écouteurs?

Veuillez laisser un avis sur le site Web de votre détaillant ou sur [Skullcandy.com](https://skullcandy.com)